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VERBALE N° 16 ANNO ACCADEMICO 2022-2023 
RIUNIONE CDA (CONSIGLIO DIRETTIVO ALLARGATO) DEL 13 MARZO 2023 

 

Sono presenti:  
Aldo Cinus, Presidente Onorario; 

Gianfranco Dongu, Presidente Ordinario; 
Gabriella Del Fiacco, Vice Presidente Vicario; 
Vincenzo Boi, Vice Presidente; 
Anna Flammini, Segretaria Generale; 
Angelo Sarritzu, Direttore Corsi; 
Ignazio Sirigu, Vice Direttore Corsi; 

                  Anna Pinna, Consigliera;  
Pasquale Giammarco, Consigliere; 
Sandro Prosperi, Consigliere;  
Antonio Muglia, consigliere; 
Sergio Pizzoni, Supporto;  
Giampiero Pilia, Supporto; 
Daniela Tevere, Socio Uditore; 
Roberta Fradelloni, Socio Uditore; 
Maria Giovanna Sotgiu, Impiegata amministrativa. 
 

Risultano assenti: 

Giuseppina Solarino, Segretaria Direzione Corsi; Annamaria Pau, Consigliera; Sandro 
Intina, Supporto; Angelo Porcu, Supporto; Roberto Pianta, Supporto; Sergio Anedda, 
Socio Uditore; Graziella Tulli, Socio Uditore; Andreano Carboni, Socio Uditore; Ivana 
Pisola, Socio Uditore; Mario Frongia, socio Uditore; Sabina Suergiu, Referente di 
Soleminis. 

 
 

 O.d.G. Riunione CDA del 13 marzo 2023 

1)      Verbale riunione precedente, la n° 15 del 27 Febbraio 2023 (Anna Flammini); 
2)      Dibattito sulle diverse ipotesi sui locali (Gianfranco e tutti); 
3)      Donna Ceteris: 

a) Inserimento della ricorrenza del 25 Novembre quale “Giornata contro la 
violenza sulle donne” (Gabriella); 
b) Scritto ai Soci sulla “Giornata della Donna” (Gianfranco/Gabriella); 

4)      Alcune proposte di Angelo Sarritzu: 
a) Le socie del corso “Laboratorio creativo”, per le mostre di fine anno, 
mettono in vendita le loro  opere sostenendone le spese. Credo sia doveroso 
dare un aiuto sotto forma di contributo con rimborso scontrini (150/200€ ?) 
(Angelo S.) 
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b) Nei corsi di Scacchi (1) e Bridge (2) si vorrebbero ripristinare le medaglie ai 
partecipanti e le due coppe per i vincitori ai tornei di fine anno. 
Se c’è accordo farò pervenire per il prossimo CDA un’ipotesi di spesa. (Angelo 
Sarritzu); 
c) Una socia chiede di poter affiggere una locandina per la vendita di colombe 
pasquali il cui ricavato è devoluto alla Lega per la Fibrosi Cistica, a cui è 
iscritta. La locandina la trovate in allegato. (Angelo S.); 

5)     Varie ed eventuali; 
 

SVILUPPO DELLA RIUNIONE 

1)     Approvazione verbale riunione CDA n° 15 (Anna Flammini); 
La Segretaria generale, Anna Flammini, espone brevemente i punti trattati nel 
verbale in oggetto e poi invita i presenti a riferire eventuali osservazioni. Non 
essendoci note particolari, il verbale viene pertanto approvato all’unanimità. Quindi 
provvederà a trasformare la versione “bozza” in “definitiva”, la invierà ai membri del 
CDA e dell’Organo di Controllo e verrà pubblicata sul nostro sito web.  
 

2)      Dibattito sulle diverse ipotesi sui locali (Gianfranco e tutti); 
Il Presidente, in premessa, informa sullo stato del patrimonio sociale, ad oggi ed in 
proiezione per la fine dell’Anno Accademico. Evidenzia un bilancio positivo che 
darebbe spazio a qualche ulteriore spendita. Questa considerazione risulta 
propedeutica alle valutazioni e alle possibili decisioni in merito alla acquisizione di 
nuovi e più ampi locali per alcune attività sociali. Riferisce poi, per opportuna 
informativa, della recente visita all’ex supermercato di via San Benedetto, effettuata 
con Gabriella Del Fiacco, Vincenzo Boi, Angelo Sarritzu e Ignazio Sirigu, nella quale si 
sono valutate le peculiarità di questa struttura. Passa quindi alla proiezione di alcune 
tabelle comparative in cui vengono evidenziati i pro e i contro di ogni singola scelta 
riguardanti i locali ex Verdarredo, sala della Basilica di Sant’Elena e supermercato di 
via San Benedetto. Da tale analisi, supportata da valori numerici espressi in funzione 
delle idoneità possedute, risulterebbe un certo vantaggio a favore della scelta del 
supermercato di via San Benedetto. Si apre quindi un dibattito in cui vengono 
apportate ulteriori considerazioni relative alle diverse criticità da prendere in esame. 
Viene obiettato da alcuni che le tabelle esposte non sarebbero abbastanza 
rappresentative di tutte le problematiche alle quali occorre dare risposta. 
Viene inoltre segnalata l’opportunità di utilizzare in misura ben più rilevante la sala 
della Basilica di Sant’Elena e, a valle di una possibile accettazione da parte del 
parroco, ricorrere a tale struttura quale soluzione più opportuna. 
Per quanto sopra si decide di riaffrontare la valutazione complessiva, sia in termini 
logistici sia in termini economici, nel prossimo CDA.  
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3)      Donna Ceteris: 

a) Inserimento della ricorrenza del 25 Novembre quale “Giornata contro la 
violenza sulle donne” (Gabriella); 
La Vice Presidente Gabriella Del Fiacco propone l’inserimento della ricorrenza 
del 25 Novembre quale “Giornata contro la violenza sulle donne”, da realizzarsi 
con continuità negli anni a venire, anche utilizzando il partenariato con 
l’associazione Donna Ceteris. Tale sinergia si avvarrà del contributo di Donna 
Ceteris anche con la fornitura a loro cura di materiale atto a pubblicizzare 
l’evento. La manifestazione verrà inserita sul sito di QU3 fra le manifestazioni 
facenti parte del programma eventi. 
b)    Scritto ai Soci sulla “Giornata della Donna” (Gianfranco/Gabriella); 

Si decide di inviare un comunicato ai Soci per informarli della scelta di cui al 
punto precedente.  

 

4)      Alcune proposte di Angelo Sarritzu: 
a)      Le Socie del corso “Laboratorio creativo”, per le mostre di fine anno, 
mettono in vendita le loro opere sostenendone le spese. Credo sia doveroso 
dare un aiuto sotto forma di contributo con rimborso scontrini (150/200 € ?);  
b)    Nei corsi di Scacchi (1) e Bridge (2) si vorrebbero ripristinare le medaglie ai 
partecipanti e le due coppe per i vincitori ai tornei di fine anno. 
Se c’è accordo farò pervenire per il prossimo CDA un’ipotesi di spesa; 
c) Una Socia chiede di poter affiggere una locandina per la vendita di colombe 
pasquali il cui ricavato è devoluto alla Lega per la Fibrosi Cistica, a cui è 
iscritta. La locandina la trovate in allegato.  
Quanto richiesto nei punti a), b) e c) viene approvato all’unanimità dal CDA e 
viene dato mandato al Direttore corsi di procedere in tal senso. Il Presidente 
sottolinea per il punto c), però, che la disponibilità di QU3 è limitata alla sola 
affissione della locandina.  

 
5)       Varie ed eventuali; 
Viene altresì approvata la proposta del Consigliere Pasquale Giammarco, già illustrata 
nel precedente CDA del 27 febbraio u.s., per l’acquisto di cappellini di colore bianco e 
verde personalizzati col logo QU3, da rivendere ai soci, e gagliardetti da offrire come 
omaggio nelle occasioni istituzionali. Viene dato mandato allo stesso Consigliere per 
procedere all’acquisto. 
Esauriti gli argomenti all’o.d.g., il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 12.30. 
Il presente verbale è redatto dalla segretaria generale Anna Flammini e sottoscritto 
dal Presidente Gianfranco Dongu. 

 
la Segretaria generale                         il Presidente 

                    (Anna Flammini)                (Gianfranco Dongu) 
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